
私立大学図書館協会２００９年度西地区部会第１回役員会議事要録 

＜敬称略＞ 

１．日 時：２００９年６月１８日（木）１５：３０～１７：３０ 

２．場 所：ホテルニューアルカイック「鳳凰中の間」 

３．出 席：１１大学 ２１名 

役 員 名 称 大 学 名 職   名 氏   名 

会長校 関西大学 副主幹 

事務長補佐 

金   東瀅 

赤木  一夫 

部会長校 

 

同志社大学 図書館長 

課長 

真銅  正宏 

上田  裕保 

監事校 大阪学院大学 課長代理 中村  保夫 

前監事校 龍谷大学 図書館長 

図書館事務部次長 

図書館事務部課長 

平田  厚志 

井野谷 文三 

中﨑  憲和 

東海地区理事校 名古屋外国語大学・ 

名古屋学芸大学 

副館長 

課長 

塩見  治人 

守田  正江 

京都地区理事校 京都女子大学 図書課長 亀塚  修 

阪神地区理事校 関西外国語大学 課長補佐 藤津  滋生 

中国・四国地区理事校 ﾉｰﾄﾙﾀﾞﾑ清心女子大学 事務部長 

情報サービス係長 

浮田  信明 

土師  裕子 

九州地区理事校 九州産業大学 図書館長 

事務部長 

事務室長 

庶務係長 

高橋  公忠 

岩佐  哲朗 

城戸  武文 

宮丸  由美子 

2009 年度総会当番校 武庫川女子大学 図書課長 

図書課主幹 

森本  恵三 

三上  幸夫 

2009 年度研究会当番校 京都産業大学 図書館事務部長 赤瀬  美穂 

 

議事に先立ち、部会長校同志社大学図書館長 真銅正宏、会長校関西大学図書館副主幹 金東瀅 

、総会当番校武庫川女子大学附属図書館課長 森本恵三が挨拶を行い、次に出席者全員が自己

紹介をした。 

議長は部会長校同志社大学図書館長 真銅正宏が担当した。 

議 事 

報告事項 

１．西地区部会会務報告 

前西地区部会長校：大阪学院大学（中村）から、配付資料（P.4～7）に基づき報告が



あった。 

２．各地区協議会及び研究会報告 

（１）東海地区 

東海地区理事校：名古屋外国語大学・名古屋学芸大学（守田）から、配付資料（P.9

～18）に基づき報告があった。 

（２）京都地区 

京都地区理事校：京都女子大学（亀塚）から、配付資料（P.18～21）に基づき報告

があった。 

（３）阪神地区 

阪神地区理事校：関西外国語大学（藤津）から、配付資料（P.21～26）に基づき報

告があった。 

（４）中国・四国地区 

中国・四国地区理事校：ノートルダム清心女子大学（浮田）から、配付資料（P.26

～27）に基づき報告があった。 

（５）九州地区 

九州地区理事校：九州産業大学（城戸）から、配付資料（P.27～30）に基づき報告

があった。 

３．私立大学図書館協会会務報告 

会長校：関西大学（金）から、配付資料（P.30～47）に基づき報告があった。 

協議事項 

１．２００８年度西地区部会決算(案)及び監査報告について 

前西地区部会長校：大阪学院大学（中村）から、配付資料（P.48）に基づき説明があ

った。 

引き続き、前監事校：龍谷大学(中﨑)から監査報告があり、承認された。 

２．２００９年度事業計画(案)について 

西地区部会長校：同志社大学（上田）から、配付資料（P.49）に基づき説明があり、

原案どおり承認された。 

３．２００９年度西地区部会総会の開催運営について 

総会当番校：武庫川女子大学（森本）から、配付資料（P.49～50）に基づき総会運営

について説明があり、原案どおり承認された。 

４．２００９年度館長懇話会の運営について 

西地区部会長校：同志社大学（上田）から別紙２に基づき、テ－マ「教育・研究・学

習活動の場としての大学図書館の機能強化とは」の趣旨説明ならびにフリートーク形式

で実施すると説明があり、原案どおり承認された。 

５．２００９年度西地区部会研究会の開催運営について 

研究会当番校：京都産業大学（赤瀬）から配付資料（P.51）に基づき、『大学図書館

における利用者支援の拡大と深化』をメインテ－マとして開催するとの説明があり、原

案どおり承認された。 

６．２００９年度西地区部会予算(案)について 

西地区部会長校：同志社大学（上田）から、配付資料（P.52）に基づき説明があり、

原案どおり承認された。 

 なお、部会長校就任後、事前連絡で提案したとおり西地区部会総会資料を事前に西地区ホー



ムページに掲載したこと並びに秋の研究会レジュメについては、発表者の許諾を得たものにつ

いては、同様に掲載することが西地区部会長校（上田）から報告があり、了承された。 

また、会長校の西地区総会及び西地区研究会の参加費について、会長校が東地区と西地区か

ら選出された場合、徴収する場合としない場合があったため、本年度から会長校（館長１名、

事務局２名）の参加費のみ東西分け隔てなく徴収しないこととしたいと西地区部会長校：同志

社大学（上田）から提案があり承認された。 

承合事項 

な し 

確認事項 

１．２００９・２０１０年度西地区部会役員校について 

西地区部会長校：同志社大学（上田）から、配付資料（P.53）に基づき説明があり、

確認された。 

２．２００９・２０１０年度西地区部会当番校について 

西地区部会長校：同志社大学（上田）から、配付資料（P.53）に基づき説明があり、

確認された。 

３．西地区部会関連行事日程について 

西地区部会長校：同志社大学（上田）から、配付資料（P.53）に基づき説明があり、

確認された。 

 ４．その他 

   本協会会議等の開催日程について 

    議長（真銅）から、東地区総会は６月第２週の金曜日、西地区総会は６月第３週の金

曜日の開催を慣例とする旨説明があり、確認された。 

懇談事項 

１．西地区部会関係役員校・当番校の選出について 

西地区部会長校：同志社大学（上田）から別紙３－１～３－５に基づき、昨年度から

の課題となっていた西地区部会関係役員校・当番校の選出について、これまでの検討経

緯の報告、現在の慣例、輪番制の基準（目安）を参考に作成した選出基準（試案）及び

輪番制（試案）の説明があり、懇談がなされた。 

なお、議長（真銅）より「各地区協議会（運営委員会、常任幹事会等）に持ち帰りい

ただきまして、ご審議の上、本年度研究会前日の９月１７日（木）開催の第２回役員会

においておはかりして決定できるよう、ご協力願います。」との発言があり、全員これ

を了承した。 

 

 

以 上 


